

En la Costa da Morte solo trabajan una de cada cuatro personas

La mitad de los hogares de 18 comarcas gallegas viven de pensiones de jubilación

Un tercio de la población gallega tiene como fuente principal de ingresos las prestaciones públicas, en su inmensa mayoría jubilaciones. Son 18 comarcas gallegas que se encuentran en el sur de Lugo y en Ourense. Esto demuestra, se-

gún los datos de Estadística, que en ambas provincias hay miles de hogares que no son productivos para la economía gallega y que la brecha entre los municipios costeros y del interior aumenta.

Sin embargo, hay zonas como

la Costa da Morte que no responden a esta premisa. Tres de cada cuatro trabajadores de esta zona costera coruñesa no tienen empleo, muy lejos de la media gallega, y la contratación indefinida apenas llega al 14,3%. » 2 a 4

Cinco heridos en un accidente provocado por un jabalí en la autovía, en Outeiro de Rei

Un jabalí provocó un accidente la noche del sábado en la A-6, en Outeiro de Rei. El animal irrumpió en la calzada y fue a chocar contra un coche cuyo conductor resultó ileso. El jabalí quedó tendido en el carril izquierdo y un monovolumen impactó después contra el cuerpo. El vehículo fue a chocar contra una valla. Cinco personas resultaron heridas, entre ellas tres niños. » 6

■ DE SOL A SOL ■

Vitalidad

La fuente es el Instituto Galego de Estadística. La noticia, que muchos hogares viven de las pensiones y no participan en el mundo del trabajo. La lupa tiembla cuando se mira hacia la Costa da Morte o el interior de Lugo y Ourense. Hay planes, cierto, y dinero. Pero aún está muy lejos el resultado. Hace falta instalarlos en el primer mundo. Y a toda velocidad.



La imagen, tomada a las 15.30, muestra a varias personas en las duchas de la playa coruñesa de Riazor | EDUARDO

Temperaturas de 21 grados en Galicia en pleno enero

El termómetro llegó ayer a los 20 grados en A Coruña y a los 21 en Vigo. Estas temperaturas, que contrastan con los temporales y lluvias de la semana pasada, propiciaron que muchos gallegos dedicaran el domingo a pasear e incluso a tomar el sol y a bañarse en las playas. Un anticiclón es

el causante de esta situación, que según los expertos de MeteoGalicia, sin embargo, es «algo normal» en los inviernos gallegos. Las altas presiones de ese anticiclón mantendrán alejadas las borrascas durante esta semana, sobre todo en la mitad este de la comunidad. » 6

El anticiclón mantendrá los cielos con nubes y claros hasta el final de la semana

1.000.000 de regalos directos

La GRAN Oportunidad

GADIS

www.lavozdegalicia.es/gadis

Un gol en el minuto 87 en Almería deja al Dépor a cinco puntos de la salvación

El Dépor volvió a perder en los últimos minutos un partido que dominaba desde el principio y en el que tuvo varias ocasiones de gol que desperdió. El Almería, sin embargo, aprovechó su eficacia y Polido, en el minuto 87, logró rematar un balón al fondo de la

portería coruñesa tras un saque de falta. El equipo almeriense consigue con la victoria tres puntos y se aleja de los puestos de descenso, mientras que el Deportivo está ahora a cinco puntos de la permanencia. La siguiente cita es en Riazor, contra el Valladolid. » 37

Los supervivientes del «Cordero» coinciden en que el buque recibió un fuerte golpe antes de hundirse

Mientras las autoridades no quieren aventurar ninguna hipótesis sobre la causa del hundimiento del pesquero *Cordero*, con base en Ribeira, los tripulantes que sobrevivieron al hundimiento el pasado 15 de enero han coincidido en afirmar que el barco recibió un fuerte golpe momentos antes. «Foi un choque contra algo, pois sentiron un ruido moi forte» aseguran fuentes pró-

ximas a los naufragos. Las labores de búsqueda de los marineros desaparecidos se intensificaron ayer aprovechando el buen tiempo. El área de rastreo se amplió hasta la costa asturiana y en el operativo participan dos remolcadores, entre ellos el *Alonso de Chaves*, tres embarcaciones menores, tres buques de la Cruz Roja y la Guardia Civil del Mar, y un avión. » 29

PRECAMPANA ELECTORAL
Rajoy garantizará «por ley» la enseñanza en castellano en toda España y en todas las etapas educativas » 18

Zapatero promete subir las pensiones mínimas hasta los 850 euros para los jubilados con cónyuge » 17

Quintana dice que reclamará para Galicia el 10% de los fondos que el Estado destine al sistema del bienestar » 8

CARRETERAS
El trazado del corredor norte en Galicia comenzó hace tres años y todavía está sin terminar » 7

GALICIA
La Guardia Civil cierra un colegio de Cangas y deja a los niños sin clase para investigar un robo » 10

A CORUÑA
Preocupación vecinal por la supresión de plazas de aparcamiento por el carril bus en Federico Tapia » 11

Lotina: «Me he cansado de decir que mi futuro me importa muy poquito, solo el del Deportivo»

Lendoiro vuelve a evitar a los periodistas en un momento difícil para el club